



～わたあめコーチから～

あさま保育園のお友達元気かな？わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？パチパチキャッチやアクションキャッチなど、ボールをよく見て、早くタッチするとできるようになるよ～！やってみよう！何回もチャレンジする中で「できた～！」とコーチに教えに来てくれたことを覚えています！最後の試合でも、ボールをゴールにシュート！外れてももう一度ボールを追いかけて奪い返す！すごかったね！またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～美穂先生から～

前日からとっても楽しみにしていたサッカー教室…。わたあめコーチ・やまコーチこの度は、貴重で楽しい経験をさせていただきありがとうございました。明るく優しいコーチにわかりやすく指導していただき、ボールを使ったふれあい遊びやサッカーの試合など元気いっぱい体を動かし終わった後は「楽しかったー！」と目をキラキラさせていた子ども達です。サッカーの経験があまりない子や女の子も、今回のサッカー教室を体験して興味を持ち、その後園で楽しむ姿も見られました。また園でもボールに触れる機会を増やしていきたいと思います。保育園のみんな～！これからもコーチに教わったことを思い出していっぱいボールに触れて遊ぼうね！



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会